
 

École élémentaire La Genette 
 

32 rue Michelet 
17 000 La Rochelle 
Tél. : 05 46 34 12 42 

e-genette-larochelle@ac-poitiers.fr 
 

Compte-rendu du Conseil d’École du  25/06/13 
 
Étaient présents  
 

Équipe enseignante :  
Véronique Rousseau Directrice (mi-temps CE1), Marie-Noëlle Pillon (CP), Maïa Souillet (mi-temps CE1), 
Caroline Bouet (CE2), Bernard Proux (CM1) et Nadine Michaud (CM2). 
 

Parents élus titulaires : Stéphanie Poucineau, Estelle Épinoux-Pougnant, Emmanuelle Grynbaum, Valérie Da 
Cunha et Marie-Noëlle Kuhnapfel. 
 

Suppléants : Elisabeth Houssay et Daniel Albinet. 
 

M. Kouchnir D.D.E.N. 
 

Mme Claysac, adjointe déléguée aux affaires scolaires. 
 

M. Gayout, Inspecteur de l'Éducation Nationale LR Ouest,  excusé. 
 

M. Joussemet Conseiller Municipal, excusé. 
 

À la demande de Véronique Rousseau, présidente du Conseil d'école, quatre délégués de la classe de 
CM2, Ange Labardant, Alizée Gaillard, Adèle Lafont et Ian Linn font le résumé du séjour à Londres des 
CM1 et CM2. 
Ils retiennent en particulier l’intérêt de séjourner dans des familles pour la pratique de la langue. 
Ils ont  aussi beaucoup apprécié le fait que les activités soient très diversifiées. 
Nadine Michaud a souligné l’efficacité et la disponibilité des parents accompagnants tout au long du 
séjour. 
 

1 – Comptes de la coopérative 
 

Achats de matériel : 

� Intercalaires et porte-étiquettes pour aménagement bibliothèque : 296,85 € 

� Microphone : 80 € 

En caisse ce jour : 530,36 € 

Le Conseil d’école remercie : 

• Les parents d’élèves pour leur participation aux différentes manifestations qui ont permis de 

rapporter 1989 € pour diminuer le coût du voyage à Londres. 

• Le comité de quartier de la Genette pour son don de 300 € pour Londres et pour la reprographie en 

couleur des programmes de la journée UNESCO. 

• La Mairie pour les 752, 80 €  de subventions (à percevoir prochainement) pour toutes les classes de 

découvertes dans l’école. 

• Le Conseil Général pour la prise en charge de 3 transports dans l’année scolaire (CP/CE1/CE2). 

11 € seront reversés à chaque participant au voyage de Londres après avoir perçu la subvention de la mairie. 



2 – Bilan Projet d’école / actions UNESCO (chinois) 

• Les actions UNESCO prévues dans le Projet d’école ont fait l’objet d’une journée portes – ouvertes 

le 20 juin. En présence de la coordinatrice nationale du réseau des écoles associées UNESCO, de 

représentants de la ville,  de représentants de l’Éducation Nationale et de parents d’élèves, les élèves 

et les enseignants de l’école ont présenté le résultat de leur travail autour des thématiques suivantes : 

� Problèmes mondiaux et rôle du système des nations unies 

� Droits de l’homme, démocratie et tolérance 

� Développement durable et environnement 

� Préservation du patrimoine matériel, immatériel et naturel 

� Apprentissage interculturel 

Les parents d’élèves ont été très satisfaits de cette journée qui a fédéré l’ensemble de la communauté 

éducative autour de valeurs communes. La qualité des expositions et des présentations des élèves a été 

particulièrement appréciée. 

D’autre part la participation au réseau des écoles associées UNESCO a permis d’apprendre à 

travailler avec de nouveaux partenaires qui dimensionnent l’impact des apprentissages et permettent 

de nouveaux échanges de connaissances et de communications. Une école plus ouverte sur les réalités 

du monde qui l’entoure. 

Le programme détaillé de la journée, les espaces de rencontres, les expositions ainsi que la liste des 

partenaires seront présentés sur le site de l’école prochainement. 

• L’enseignement du chinois dans l’école : 

Le Recteur de l’académie de Poitiers a dernièrement manifesté sa volonté de développer des parcours 

construits d’apprentissage du chinois de la maternelle à l’université. Dans la mesure où ce qui a été bâti dans 

l’école depuis 2006 correspond aux attentes du Recteur, le chinois doit pouvoir reprendre à la rentrée de 

septembre. 

3 – Réforme des rythmes scolaires 

La ville de la Rochelle a choisi de reporter la réforme des rythmes scolaires à la rentrée 2014/2015. 

Un certain nombre de parents et l’ensemble des enseignants du groupe scolaire auraient souhaité dès la 

rentrée 2013 réduire la pause méridienne de 15 min et terminer la journée à 16h30 comme d’autres écoles. 

Madame Claysac, adjointe déléguée aux affaires scolaires a précisé que le restaurant scolaire était trop petit 

pour assurer deux services en 1h45 min. D’autre part l’accueil périscolaire serait surchargé. Madame 

Claysac viendra donc dans chaque groupe scolaire pour rencontrer l’ensemble des parents ainsi que les 

enseignants afin de recueillir les avis de chacun dans le but de construire un projet adapté au contexte du 

groupe scolaire.  

 

4 – Travaux effectués dans l’école / agrandissement du restaurant scolaire  

• Le projet d’agrandissement  du  restaurant scolaire suit son cours. Le Conseil d’école s’est accordé 

sur  la nécessité que les travaux soient réalisés pour une bonne mise en œuvre des nouveaux rythmes 



scolaires. Madame Claysac aura un retour des bâtiments de France courant septembre, les parents 

restent vigilants quant à la gestion du dossier et reprendront contact avec Madame Claysac à la 

rentrée. Les parents d’élèves font remarquer à nouveau à Madame Claysac que l’espace du logement 

de fonction serait aussi nécessaire pour permettre à l’accueil périscolaire de recevoir plus d’enfants. 

Ils rappellent aussi que l’accueil périscolaire pose problème concernant les conditions d’accès et 

souhaiteraient que la situation s’améliore. 

• Travaux dans l’école : 

Les espaces sportifs ont été tracés dans la cour. 

L’abri vélo a été construit avec une barrière de séparation. 

Les bacs de jardinage ont été aménagés.  

L’un des bancs extérieurs est à réparer. 

Les parents d’élèves évoquent le projet des jardinières à cultiver dans le parc des animaux, dans le cadre 

d’une initiative proposée au comité de quartier de La Genette et à l’école par Madame Breton, parent 

délégué de l’école élémentaire. L’équipe enseignante souligne que ce projet entrerait dans la thématique de 

la nouvelle année internationale de l’UNESCO consacrée à l’agriculture familiale.   

5 – Prévisions des effectifs à la rentrée 2013 / organisation pédagogique/ fournitures 
scolaires 
 

• Effectif  prévu à la rentrée : 140 élèves 

25 CP, 29 CE1, 30 CE2, 33 CM1, 23 CM2. 

• Répartition prévue : 

CP   Marie-Noëlle Pillon 

CE1   Diane Marouby (3/4 temps) et Francine Haïtce  (1/4 temps) 

CE2   Véronique Rousseau (mi-temps) et Sophie Le Guennec (mi-temps)  

CM1   Bernard Proux 

CM1/CM2  Nadine Michaud 

Caroline Bouet et Maïa Souillet sont nommées sur d’autres postes. La Directrice et les enseignants tiennent 

à les remercier pour leur investissement dans les actions spécifiques du Projet d’école et leurs qualités de 

communication au sein de l’équipe enseignante. 

La répartition des élèves dans les classes doit être prise par les enseignants lors des conseils de cycle. 

• Fournitures scolaires : 

Un représentant des parents se fait le porte-parole d’autres parents pour dire que les listes de fournitures 

devraient être revues de manière à en minimiser le coût. À titre d’exemple une liste de fournitures a été 

étudiée. Les fournitures demandées représentent du matériel basique à renouveler tout au long de l’année 

(colle, feutres d’ardoises). La question de l’économie du consommable a été soulevée et l’importance d’une 

éducation à l’économie et au respect du matériel également.  

6 – Organisation de la fête de l’école « Langues et cultures » du 28 juin 

Le point est fait sur : 



• La tenue des stands de langues : accueil plurilingue, slovaque, anglais, chinois et calligraphie 

japonaise 

• L’organisation de la soirée : chants et danses des élèves, buffet et stands. 

Les secrétaires de séance :         La Présidente : 

Maïa Souillet et Marie-Noëlle Pillon, enseignantes     Véronique Rousseau 

Estelle Épinoux-Pougnant, représentante de parent d’élève 

Compte rendu rédigé par V. Rousseau 


